

El 19 de Julio del 2009, nace EL TACARIGUA DE ORO, un galardón con el objetivo principal de promover, desarrollar, fomentar y proteger en las mejores condiciones, los talentos humanos de personalidades destacadas, prestar apoyo a la actividad musical y cultural en todas sus fases y modalidades pudiendo ejecutar un programa de apoyo artístico, artesanal, deportivo y cultural contribuyendo al desarrollo de nuestro país Venezuela, y a la elevación del nivel de vida; es creado por nuestra Presidenta la Lcda. Emperatriz Isea, Empresaria, productora nacional independiente, miembro activo del Sindicato Profesional de Trabajadores de Radio, Teatro, Cine - TV y afines Distrito Capital y Miranda de la República Bolivariana de Venezuela, reconocida con todos los premios de mayor prestigio en Venezuela como una Personalidad Artística y Productora de Eventos a nivel nacional e internacional. Y desde ese entonces, somos uno de los mejores reconocimientos otorgado en Venezuela a diversas personalidades y emprendedores artísticos que contribuyan a la creación, cultivo, rescate, mantenimiento en relación a la cultura, el arte y el espectáculo. El galardón con excelencia “Tacarigua de Oro”, se encarga de cubrir un espacio en los éxitos de cada talento emergente más que premios somos una proyección para el talento nacional e internacional, y valoramos el desempeño generado después de un año de labor.

Los requisitos solicitados para hacerte acreedor del premio:

- Enviar un correo electrónico para postular al talento con su biografía o currículum, fotos, videos, tema musical en caso de ser músico, video clip (en caso de poseerlo)
- En caso de ser menor de edad debe enviar al correo electrónico la autorización legal de su representante.
- El talento debe ser resaltante en sus destrezas o labor que se desempeña en su área de experticia.
- El talento debe destacarse como revelación, impacto o trayectoria por la cantidad de apariciones públicas y seguidores.

Como elegimos a los talentos para la nominación anual:

1.- Bajo un estudio de mercadeo y publicidad en los medios de comunicación, sobre apariciones públicas de calidad en los diferentes medios nacionales e internacionales, así como la credibilidad del nominado.

2.- Aprobación realizada por un grupo seleccionado de personalidades con amplio conocimiento y seriedad en los ámbitos seleccionados para galardonar, como la junta directiva de la fundación, los productores asociados de cada entrega, los productores y directores de TV, de radio o prensa asociados a nuestra organización. Ellos son:

Emperatriz Isea. Productora Nacional Independiente

Rommel Marcano Isea. Productor de Eventos. Creador de Premio. Animador.

Eduardo Pérez. Director de TV Venevisión

Khristina Aparicio. Productora Nacional Independiente

La importancia de estos eventos de entregas de premios TACARIGUA DE ORO, radica en que: 1.-somos uno de los premios más antiguos, serios y de trayectoria de nuestro país Venezuela y hoy en día está extendiéndose al exterior del país. 2.-el empeño de los creativos es generar renombre y valorar a los talentos que cumplen con los requisitos para ser galardonados a nivel nacional o internacional y las galas que se organizan para la entrega. 3.- las altas personalidades destacadas en el mundo entero, como el cantante Oscar D'Leon, que lo han recibido. María Conchita Alonso, Nacho, José Luis Rodríguez, Gilberto Correo, Mirla Castellano la Primerísima, Hilda Abraham, Carmen Jara, Daniel Sarcos, Aymee Nuviola, Dayana Garroz. Entre otros.

Somos una fundación sin fines de lucro, que no cuenta con patrocinio de ningún ente gubernamental, y funciona gracias al aporte de personalidades destacadas del medio, empresas privadas e instituciones que benefician con sus aportes económicos para realizar nuestras producciones y eventos y de esta manera poder sustentar la labor que llevamos a nivel nacional e internacional; Algunas de las empresas benefactoras del premio "TACARIGUA DE ORO" son: PGM, C.A, VENEVISIÓN, SASTRERIA SMOKING CENTER, C.A. TINAS DECORACIONES, GEMAR, C.A. DECORACIONES GIACOMO BELLINO, ENTRE OTROS.

El premio Tacarigua de Oro Internacional, consta de un diploma, y una escultura representativa del galardón, y ha sido recibido por importantes figuras artísticas y profesionales, valorando sus talentos, tanto si son una revelación del año en curso, hasta aquellos con más trayectoria en el tiempo. Más que premios somos una proyección a los talentos nacionales e internacionales. Este 2018 la fundación Cultural Tacarigua de Oro, seguirá rompiendo fronteras internacionales en pro del apoyo al crecimiento cultural y llevando con buen prestigio el talento Venezolano con proyección internacional, Galardón Tacarigua de Oro Internacional Miami, Galardón Tacarigua de Oro Internacional Colombia, seguiremos trabajando y expandiéndonos. En próximas entrega en España.

Nos hemos mantenido con una reputación impecable, y quienes lo pueden certificar, son los medios de comunicación de nuestro país, así como los sindicatos de tv, radio y prensa, desde nuestros inicios para cada evento que realizamos, manejamos las redes sociales con pruebas de fotografías y videos de cada entrega, al igual que cobertura en los canales de TV, tanto regionales, nacionales y ahora en la actualidad internacionalmente, siempre estamos atentos a que los medios de comunicación y redes del país donde otorguemos el premio, cubra y certifique nuestros eventos.

Desde su creación, más de tres mil importantes figuras han sido merecedoras del galardón "TACARIGUA DE ORO" lo cual nos ha permitido resaltar y enaltecer las destacadas actuaciones y desempeños sobresalientes de estas personalidades en distintos Ámbitos de gestión; Cada año entregamos 100 premios "TACARIGUA DE ORO".Las categorías de los premios son: Artes, Música, Comunicación, Letras, Ciencias e investigación. Con sus rubros: Cantante, actor, animador, escultor, escritor, conferencista, bailarín, artista plástico, actor de teatro, músico, fotógrafo, periodista, dibujante, astrologo, medio de comunicación, entre otras.



TACARIGUA
INTERNACIONAL

TACARIGUA
DE ORO
INTERNACIONAL



RIF: J-4043047-0

Y elegimos a los más destacados durante el año en curso. Algunas en sus versiones: Infantil, Juvenil, adultos.

Algunos de nuestros ganadores anteriores del premio son: El cantante conocido mundialmente Oscar de León y el cantante Willy Martin. Los Periodistas internacionales de CNN Fernando del Rincón (México), Univisión Yusnaby Pérez (Cuba), Globo visión, Carla Angola (Venezuela) y Televen Pedro Padilla (Venezuela). Las Conferencistas Samar Yorde, Belkis Carrillo. Las actrices Julieth Lima, Flor Núñez, el animador Nelson Bustamante, el actor y animador Arturo de los Ríos, Laura Chimaras. Los humoristas Influencers David Comedia y Marko Música. El portal web Caroota Digital. El astrologo Mario Vanucci de Telemundo, entre otros

En la actualidad pueden postularse todo tipo de talentos, de cualquier nacionalidad, la idea es que sean personas que desarrollen sus talentos a beneficio del mundo y que sean ovacionados por su público. El premio se le otorga en el momento que sus carreras muestran una evolución tan satisfactoria, que el galardonado está llegando a miles de personas, sumándoles calidad de vida, con su destreza artística, por su excelente manejo de su talento, por su destacada labor a nivel profesional o personal y su entrega al público. Y se convierte en una referencia de éxito en su área de experticia.

 galardontacariguadeoro@gmail.com

acariguadeoroua@gmail.com

 www.tacariguadeorointernacional.com

 Tacarigua de Oro

 [@tacariguadeorointernacional](https://www.instagram.com/tacariguadeorointernacional)

[@tacariguadeoroua](https://www.instagram.com/tacariguadeoroua)

[@tacariguadeoroco](https://www.instagram.com/tacariguadeoroco)

 +584144741593

Yo, Emperatriz Isea, Venezolana, Titular de la Cedula de Identidad, Nro. V-9657.743, en mi carácter de CEO y Presidenta de la fundación; Por medio de la presente documento certifico que el ciudadano **CÉSAR LUIS MENDOZA SUÁREZ**, Venezolano, Titular de la Cedula de Identidad, Nro. V- 21.008.315; fue galardonado, con unos de nuestras líneas de Premios y Galardones:.....

- **PREMIO EL EMPERADOR INTERNACIONAL AÑO 2017. Como: MÚSICO IMPACTO DEL AÑO.**
- **TACARIGUA DE ORO INTERNACIONAL. “EDICIÓN VENEZUELA.” Año 2016. Como: MÚSICO REVELACIÓN DEL AÑO.**
- **TACARIGUA DE ORO INTERNACIONAL. “EDICIÓN USA” Año 2019. Como: MÚSICO REVELACIÓN DEL AÑO CON PROYECCIÓN INTERNACIONAL.**

Destacándose profesionalmente en el mundo artístico como músico con una amplia experiencia en este campo; resaltando muchas habilidades y destrezas que ha demostrado para ser merecedor de estos premios internacionales, ya que tiene un el perfil de un músico talentoso para crear, desarrollar y transformar ideas en obras musicales, dirigir y liderar actividades y montajes musicales. Interpretar obras instrumentales de nuestra cultura venezolana en los Estado Unidos y con proyección internacional, llevando en alto su nombre como talento Venezolano. . Interactuar en proyectos

Galardón único en su género que reconoce el profesional general y el talento integral con esfuerzo, trayectoria, popularidad y excelencia. Su reconocimiento nos orgullece pues su presencia en el medio dignifica y enaltece a nuestro país en el mundo.

Certificación que se emite a petición de parte interesada a los 06 de octubre del 2022.



Lcda. Emperatriz Isea
Presidenta en Fundación Cultural Tacarigua de Oro
Empresaria, productora nacional independiente
+ 58 414-474-15-93